

↓ PUBLICIDAD ↓

ADSL 10MB
Ahora, con doble velocidad de subida,



V.Ocasión Seguros Empleo Loterías Pisos Amor y amistad

Iniciar sesión | Regístrate

Granada

Radio 20m laBlogoteca Listas Ofertas 20m

Actualidad » Tu ciudad » Gente/TV Deportes Motor Tecnología Videojuegos Cine Música Zona 20 Belleza/Salud Viajes

Cartas de los lectores | Tele **Santitas** » Fotos antiguas | Callejero | Empleo | Edición impresa | Mini20 | RSS Granada 16° Ver más ciudades

Jueves, 27/05/10. Actualizado hace 1 minuto

Haz de 20minutos.es tu página de inicio | 645.543 lectores diarios (OJD abril 2010)

Artículo 7 de 12 en [Granada](#) « Anterior - Siguiente »

Estás en [España](#) ▶ [Andalucía](#) ▶ [Granada](#)

El análisis de ADN permite devolver a sus familias a 13 niños, posibles objetivos del tráfico de seres humanos

Los análisis de ADN llevados a cabo con el programa DNA-Prokids, creado en la Universidad de Granada (UGR), han permitido devolver a 13 niños haitianos que fueron trasladados a Bolivia tras el terremoto del pasado mes de enero, acompañados por personas que no pudieron acreditar relación de parentesco.

Enviar Imprimir Compartir Facebook Menéame Twitter + Ver más

EUROPA PRESS. 26.05.2010

Estos niños formaban parte de un grupo total de 25, por lo que 12 de ellos aún no han podido ser identificados y permanecerán en Bolivia hasta que lo sean y puedan ser entregados al Gobierno haitiano. La investigación policial y judicial para esclarecer los hechos, que evito que los niños fueran llevados hasta Brasil o Argentina, sigue desarrollándose en Bolivia, informó la UGR en un comunicado.

El terremoto registrado en Haití el pasado 12 de enero llevó a las mafias del tráfico de seres huamnos a aprovechar la situación de caos en el país para sacar a menores de la isla. Así sucedió en el caso descrito por el que, vía Lima (Perú), llegó en enero pasado a Santa Cruz de la Sierra (Bolivia) un grupo de más de setenta personas procedentes de Haití. Problemas de visado impidieron que pudieran seguir viaje a Brasil o a Argentina. Las sospechas de la policía boliviana condujeron a una investigación a fondo que pudo comprobar que 25 de los menores que integraban el grupo no iban acompañados de familiares. En febrero, algunos de los niños empezaron a ser reclamados por sus familiares desde Haití.

Entonces, la Fiscalía General del Estado de Bolivia requirió la colaboración del Laboratorio de Genética Forense del Instituto de Investigaciones Forenses boliviano, que aplicó el protocolo de actuación de DNA-Prokids. El resultado de la investigación genética llevó a que los ocho familiares (siete madres y un padre) que reclamaban a 13 de los menores los han podido recuperar gracias a la identificación por ADN (dos madres reclamaban a dos niños cada una, una madre reclamaba a tres niños, cuatro madres reclaman a un solo hijo cada una, un padre reclama a dos niños).

Ante casos como éste, que apuntan a la sospecha de tráfico de seres humanos, la Universidad de Granada propuso la creación del programa DNA-Prokids en 2004. En 2010 el programa se ha extendido ya a 15 países del mundo, y son ya cerca de 250 las identificaciones positivas que han contribuido a reunificaciones familiares, gracias al uso de un instrumento extremadamente eficaz contra el tráfico de menores: el análisis del ADN.

Actualmente, la Universidad de Granada y la Universidad del Norte de Texas colaboran estrechamente en el proyecto, gracias a donaciones privadas de EEUU (Life Technologies) y de España (Santander/F.M. Botín, BBVA y CajaGRANADA) y del apoyo del Gobierno de España (MAEC) y de autoridades

↓ PUBLICIDAD ↓

ADSL 10MB
Ahora, con doble velocidad de subida, tus archivos vuelan.

19,90 €/mes
durante 12 meses

¿Qué buscas? **Coches** Seguros de coche Pisos

Marca	Modelo
Año desde...	Km hasta...
Buscar	

Andalucía » **Última hora** Las más vistas

- Sevilla:** María del Carmen y Antonio, los nombres preferidos por los padres andaluces para sus hijos
- Granada:** Denunciados dos menores por hacer un grafiti de cinco metros en un aljibe del siglo XVI
- Sevilla:** Detenidas siete personas de una red acusada de 50 robos en empresas y gasolineras de la región
- Sevilla:** Un acertante de la capital cobrará 2,9 millones de euros en un primer premio de la Bonoloto
- Málaga:** Una mujer afectada por inhalación de humo y 20 desalojados tras el incendio de una vivienda en Rincón

[Ir a Andalucía](#)

El Tiempo en Granada

© eltiempo.es, foreca

Hoy	Mañana	Sábado	Domingo
16°	18°	20°	23°
Max 20° Min 12°	Max 19° Min 10°	Max 22° Min 11°	Max 24° Min 12°

[Predicción a 14 días](#)

[Predicción por hora](#)

[Imagen de satélite](#)

[Mapa de lluvia](#)